

Le bois de sapins le 20 avril 2012

L'Authie s'était progressivement éloignée de la dune depuis deux mois. Elle revient doucement pour commencer à repasser derrière l'extrémité de la digue submersible. Son cours de fin d'année, à proximité du trait de côte, reste présent et emprunté par les courants de marée qui, associés à la houle, font toujours reculer la dune, notamment pendant les dernières grandes marées. La distance séparant le bord de ce cours à la dune ne correspond pas à un éloignement du chenal mais à un recul de la dune depuis fin octobre. Il est de 30m environ à l'endroit où l'érosion est la plus vive.

Nous avons mesuré un recul de 9m à l'endroit correspondant au profil 8 des récentes mesures topographiques, fallacieusement interprétées et présentées de façon optimiste par certains services techniques départementaux (voir gazette du 2 avril). On ne saurait trop leur recommander de venir vérifier de temps en temps in situ pour pouvoir prétendre à une certaine crédibilité. En plus la baie reste belle malgré tout et l'air est vivifiant.

Derrière cet endroit on descend sous 6m par rapport au zéro IGN. , comme indiqué dans la gazette du 2 avril.

Ps tous les services n'ont pas ce comportement, heureusement pour nous.

**Anse du bois de sapins
Le cours actuel de l'Authie à marée basse**

Figure 1



A u t h i e



recul



20 avril 2012

Figure 2

Anse du bois de sapins
Point le plus étroit ET LE PLUS BAS



27 Novembre 2011



**Anse du bois de sapins
le même point**

Figure 3

10 mars 2012



Figure 4

**Anse du bois de sapins
toujours le même point**



20 avril 2012

